
    
 
 

 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung v. 13.10.2021 
Beginn: 19:30 Uhr 
Anwesend: s. Anwesenheitsliste  
Das Protokoll vom 09.07.2020und die Jahresabrechnung 2020 liegen zur Einsicht aus. 

 
TOP 1. Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. 

 
TOP 2. Das Protokoll der Mitgliederversammlungen vom 09.07.2020 wird einstimmig genehmigt. 

  
TOP 3. Grußworte entfallen. 
    
TOP 4. Jahresberichte 2020 
Bericht des 1. Vorsitzenden – Jens Pfeiffer 

- Der Vorsitzende gibt einen Überblick über das vergangene Jahr, das, geprägt von den Corona-Einschränkungen 
viele Aktivitäten erschwert oder unmöglich machte. 

- Der Mitgliederstand ist nach wie vor problematisch: 3 Familien haben den Verein verlassen. 
Dagegen stehen Eintritte von 1 Familie und 5 Einzelpersonen. 

- Im Hallenbereich zeigen sich positive Entwicklungen durch die Nutzung auswärtiger Spieler, vor allem aus Bad 
Grund. 

- Der Mietvertrag für die Halle wurde zu den bestehenden Bedingungen verlängert. Allerdings entfallen von Mai 
2022 bis April 2023 die Nebenkosten von 200,-. 
Ziel des Vereins ist es, die hohen Kosten durch Gegenfinanzierung (Hallenvermietung) zu mindern. 

- Ein Hallenbuchungssystem konnte noch nicht installiert werden. Hoffnung liegt in der Kooperation mit zwei 
Entwicklern – Studenten, die im Rahmen einer Masterarbeit dabei sind, ein System zu entwickeln. 
Der Einsatz ist für Ende 2021 geplant. 
Bis zum Einsatz des Systems führt J.J. Engelke die Hallenbuchungen weiter. 

Aussprache: 
- Nutzung der Plätze für Speedminton und Fußballtennis? 

Ergebnis und Hinweis: 
Fußballtennis ist in der Halle problematisch – wird nicht befürwortet. 
Speedminton könnte ins Programm aufgenommen werden – die Materialien stehen zur Verfügung, wurden 
aber bislang nicht genutzt.  
Die TUS- Badmintongruppe hat Halle genutzt. Weitere Entwicklung wird abgewartet. 
Der Schatzmeister bittet darum, dass der zukünftige Schatzmeister in finanzrelevante Gespräche einbezogen 
wird. 

Bericht des Sportwarts – i.V. Jens Pfeiffer 
- 2 Mannschaften wurden gemeldet, H 40 1. Regionalklasse, H 60 Verbandsklasse - beide Mannschaften wurden 

– auch verletzungsbedingt - Gruppenletzte. 
- Im Vereinspokal Ü50, LK15-25 : 23. Platz! 

Die Teilnahme an dem Pokal ist attraktiv: kurz, ein Treffen mit 2 Einzel, 1 Doppel, in der Woche! 
- Das Ferienpass – Schnuppertraining  war  ein Erfolg. 3 Eintritte! 

Dank an K. Sippel, die im Anschluss noch ein Schnuppertennis für Mütter angeboten hat.  
Bericht des Jugendwarts – es liegt kein Bericht vor. Die Stelle des Jugendwarts ist seit dem Ausscheiden von R. Knaack   
vakant 
TOP 5:   Kassenbericht des Schatzmeisters – Rainer Müller – alle Unterlagen liegen zur Einsicht vor! 

R. Müller erklärt seinen – lange angekündigten – Rücktritt. Er habe sehr gut mit dem Vorstand 
zusammengearbeitet. Er möchte jetzt aber nach15 Jahren dieses Amt abgeben, um mehr Zeit für sich und seine 
Familie zu haben! 
Er erläutert ausführlich die vorliegende Jahresabrechnung 2020. 
Fazit:  

- Der höchste Kostenfaktor ist die Halle. 
Die geringe Zahl der aktiven Spieler verstärkt das Problem. Die Zahl der auswärtigen Spieler gleicht diese 
Problematik etwas aus. Die Tendenz gestaltet sich momentan positiv! (Buchungen aus Bad Grund!) 

- 2020 ist zum Ausgleich des Defizits eine Umbuchung von 22000,- vom Sparkonto erfolgt. 

Tennisclub Clausthal-Zellerfeld e.V. von 1969 
 

Schriftwart 
Dorothea Römpage 

Adolph-Römer-Str. 23 

38678 Clausthal-Zellerfeld 
Telefon 05323-3770 

 
Clausthal-Zellerfeld, den 18.10.2021  

http://www.tcc-tennis.de 



 
 
 
Bericht der Kassenrevisoren – M. Göring, M. Cullina 

M. Göring bestätigt im Namen beider Prüfer eine einwandfreie und sorgfältige Kassenführung und empfiehlt  
die Entlastung des Vorstands. 
Die Entlastung erfolgt einstimmig bei Enthaltung des Vorstands 

 
TOP 7: Neuwahl folgender Vorstandsmitglieder:  
 Zur Wahl des 1. Vorsitzenden übernimmt J.J. Engelke den Vorsitz. 

1.Vorsitzender: J. Pfeifer  
J. Pfeiffer übernimmt den Vorsitz. Er dankt für das entgegengebrachte Vertrauen und hofft, dass er die 
Erwartungen werde erfüllen können. Er dankt J.- J. Engelke für die Unterstützung in 2020. 
Sein Dank gilt vor allem dem ausscheidenden Schatzmeister R. Müller für seine langjährige und sehr engagierte 
Arbeit als Klassenwart. 
Die weiteren Wahlen ergeben: 

2. Vorsitzender  Dr. J.-J. Engelke 
Schatzmeister Torsten Gewehr 
Schriftführerin Dorothea Römpage 
Sportwart  Rainer Wiedemann  
Gerätewart  Ralf Meier-Schweigel 

Die Wahlen erfolgen einstimmig.  
TOP 8: Wahl der Kassenrevisoren 

 M. Göring und M. Culina werden mit 1 Enthaltung einstimmig gewählt.  
Alle unter TOP 7 und 8 Gewählten nehmen die Wahl an.  
 

TOP 9: Genehmigung des Haushaltsvoranschlages für 2021 
Der Schatzmeister stellt fest, dass der Finanzplan dem aus 2020 entspricht. 
Der Haushaltsplan wird einstimmig genehmigt.  

 
TOP 10: Verschiedenes 

-  K. Mielord schlägt vor, Halle und gegf. auch Nebenräume für potentielle Gruppen zu vermarkten. 
 Er habe Kontakte und werde den Vorstand ansprechen, sowie er genauere Informationen habe. 
 Dieser Vorschlag wird diskutiert, und verschiedene Cooperationen werden erörtert. 
 Die Informationen von K. Mielord sollen abgewartet werden. 

- J. Pfeiffer schlägt vor, die Sauna zu aktivieren – Erhöhung der Attraktivität der Halle. 
- Beulen im Belag eines Außenplatzes müssen entfernt werden.  

Im Zuge einer Grundreinigung soll nach einer prof. Lösung gesucht werden! (Wärmeplatte?) 
- Arbeitseinsatz: Termin: 06.11.2020 
- In 2022 solle die Fichten Richtung Marktkauf gekappt werden. 

 
Ende: 21:00 

 
Dorothea Römpage - Schriftführerin 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 


